

La justice bolivienne confirme la détention provisoire de Jeanine Áñez



Photo: Prensa Latina

La Paz, 4 nov. (RHC) La justice bolivienne a confirmé la détention provisoire de l'ancienne présidente de facto, Jeanine Áñez, et de ses anciens ministres de l'Énergie et de la Justice. Ils font tous les trois l'objet d'une enquête sur leur participation au coup d'État de 2019.

En détention provisoire depuis le 13 mars, Jeaninne Áñez et ses anciens ministres ont été inculpés de complot, de sédition et de terrorisme dans le cadre de l'affaire ouverte pour le coup d'État de novembre 2019 contre le président de l'époque, Evo Morales.

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276113-la-justice-bolivienne-confirme-la-detention-provisoire-de-jeanine-anez>



Radio Habana Cuba